



Aniversario de la IGAE

La ciudad de León acogió las jornadas sobre 'Las tecnologías de la información en el ámbito de la IGAE' en el marco de los actos del 150 aniversario de la Intervención General de la Administración del Estado

 Las jornadas fueron inauguradas por el Interventor General de la Administración del Estado, Pablo Arellano y por el delegado de Gobierno en Castilla y León, Nicanor Sen

11 de junio de 2024.- La Sala del Pendón de la Colegiata de San Isidoro en León ha sido el escenario elegido para celebrar, los pasados días 5 y 6 de junio, las jornadas sobre 'Las tecnologías de la información' en el marco de los eventos que la Intervención General de la Administracion del Estado está celebrando para conmemorar el 150 aniversario de la IGAE.

A lo largo de los dos días se trataron numerosos temas relevante en el ámbito tecnológico como la ciberseguridad en las Administraciones Públicas, el euro digital y las monedas virtuales, la auditoria informática o la inteligencia artificial aplicada al control.

Estas jornadas han sido inauguradas por el interventor general de la Administración del Estado, Pablo Arellano y por el delegado de Gobierno en Castilla y León, Nicanor Sen.

La secretaría de Estado de Digitalización e Inteligencia Artificial, Mayte Ledo, dio una conferencia sobre los retos y oportunidades de la Inteligencia Artificial, ofreciendo una visión de los desafíos y oportunidades que se

presentan en el ámbito tecnológico, así como la buena disposición de España para afrontarlos y ocupar posición relevante en el entorno europeo.

Asimismo, los temas se desarrollaron tanto en formato de mesa redonda, entrevistas y presentaciones, contaron con la participación de destacados representantes de diferentes centros directivos.

Así, han estado presentes la presidenta de la Sección de Fiscalización del Tribunal de Cuentas, Dolores Genaro; el director de Operaciones del Instituto Nacional de Seguridad (INCIBE), Jorge Ordás; el jefe del Departamento de Ciberseguridad del Centro Criptográfico Nacional, Javier Candau; la jefa de la Unidad de Inteligencia Económica de la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia, Susana Campuzano; o de la Dirección General de Operaciones, Mercados y Sistemas de Pago del Banco de España, Esther Barruetabeña.

Por parte de la Intervención General, destacó la participación de José Alberto Pérez, ex interventor general de la Administración del Estado; Ismael García, director de la Oficina de Informática Presupuestaria de la IGAE; junto con los jefes de división Álvaro Hernando y Rafael Moral. También participó la responsable del equipo de auditoria informática, Vanessa Gonzalez; y la responsable de Seguridad de la Información, María Jesús Casado; así como Pablo Lanza, auditor de la Oficina Nacional de Auditoría.

En el acto se hizo la entrega de la certificación en el Esquema Nacional de Seguridad ENS de nivel medio a la IGAE, acreditando de esta forma por las autoridades competentes el cumplimiento de exigentes requerimientos en materia de seguridad para todos los sistemas de la IGAE

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes







